



DRAC ENTREGA 12 MIL PLANTONES DE TARA A PRODUCTORES DE SAN MIGUEL.

Beneficiaremos a más de 20 familias del caserío La Comunidad.

Por: Dirección de Estadística e Informática

Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Agricultura y su Agencia Agraria San Miguel, en cumplimiento con el convenio interinstitucional con PEJEZA, entregaron 12 mil plantones de tara a 20 productores del caserío La Comunidad, del distrito y Provincia de San Miguel, acción que beneficiaran a más de 20 familias de la zona.

El objetivo es incrementar el área forestal de la tara en esta provincia con el fin de mejorar las condiciones socioeconómicas de los agricultores sanmiguelinos, aumentando sus ingresos mediante la venta de esta especie forestal; así mismo cuidar el medio ambiente, mejorando los ecosistemas y conservando los suelos.

Personal de la Agencia Agraria San Miguel y de PEJEZA, se trasladaron hasta el caserío la comunidad (San Miguel) y con mucha satisfacción entregaron los plantones de tara, especie muy demandada en el mercado, para que posteriormente sean instaladas en campo definitivo.

El director de la Agencia Agraria San Miguel, Elder Herrera Bustamante hizo llegar el saludo al Gobernador Regional de Cajamarca y a toda la población Sanmiguelina, además instó a seguir trabajando de la mano con la Agencia Agraria, y de esta manera seguir impulsando y cerrando brechas en las diferentes cadenas productivas del sector agrario.



Dato.

La tara es un producto forestal no maderable, proveniente de bosques andinos, en su mayoría, y de plantaciones forestales. Cajamarca es considerada una de las regiones con mayor producción y comercialización de tara (*Caesalpinia spinosa*) en el Perú.